

10	Bahasa Jepang	82	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menyatakan / menginformasikan dan menanyakan mengenai keadaan ruang , kamar (Heya) , meliputi keadaan / kondisi / sifat ruangan-ruangan dan peralatan / perabot di rumah dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menyatakan / menginformasikan dan menanyakan mengenai rumah (Uchi) , meliputi keberadaan / letak ruangan-ruangan dan peralatan / perabot dengan maksimal

B. MATA PELAJARAN PILIHAN

No.	MATA PELAJARAN	Nilai	Deskripsi Capaian TP
1	PKWU	80	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menganalisis produk nonpangan eco enzyme berdasarkan analisis ekonomi, teknologi, penyajian, dan pemasaran dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat melakukan proses penjualan produk dengan maksimal
2	Sosiologi	80	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menganalisis cara penyelesaian konflik sosial dan kekerasan dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menganalisis dampak konflik sosial dalam masyarakat dengan maksimal
3	Geografi	79	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menguraikan mitigasi dan adaptasi terhadap perubahan iklim dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat mendeskripsikan pengertian mitigasi bencana dengan maksimal
4	Ekonomi	79	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menjelaskan indeks harga dan inflasi dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menghitung indeks harga dan inflasi dengan maksimal
5	Fisika	80	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat Mengidentifikasi gerak lurus dua dimensi dengan kecepatan dan percepatan dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat Mengidentifikasi gaya berat, gaya gesek, gaya sentripetal, dan gaya gravitasi yang merupakan karakteristik dari dinamika gerak lurus dengan maksimal

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	B	Beatrice Almoctavia Jacobs adalah seorang yang bertanggung jawab. Dia selalu menyelesaikan tugasnya dengan tepat waktu dan seorang yang disiplin. Dia selalu mengikuti aturan dan tata tertib yang berlaku dalam kegiatan pramuka
2	Pendidikan Lentera Hati	B	Sudah memiliki perilaku yang dapat dipercaya dalam perkataan, tindakan, dan pekerjaan , menunjukkan perilaku untuk melaksanakan tugas dan kewajibannya, terhadap diri sendiri, masyarakat, dan lingkungan, serta menghargai keberagaman latar belakang, pandangan, dan keyakinan dengan baik
3			
4			

D. Prestasi

No.	Jenis Kegiatan	Deskripsi
1		
2		
3		

E. Ketidakhadiran

Sakit	9	Hari
Izin	4	Hari
Tanpa Keterangan	2	Hari

F. Catatan Wali Kelas

Semangat, jaga kesehatan jangan lupa berolahraga

G. Tanggapan Orang Tua/Wali

KETERANGAN : NAIK / TIDAK NAIK KE KELAS XII

Orangtua/Wali,

(.....)

Semarang, 21 Juni 2024

Wali Kelas,

Susan Helmy Windu Tanawa, S.Pd.

Mengetahui,
Kepala Sekolah,



Herybentis Priya Sulistya, S.Si.